

Empat Pejabat Administrasi Lapas Terbuka Kendal Ikuti Pelantikan

Narsono Son - KENDAL.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 3, 2022 - 20:40



Empat Pejabat Administrasi Lapas Terbuka Kendal Ikuti Pelantikan

SEMARANG – Empat Pejabat Administrasi Lapas Terbuka Kendal ikuti pelantikan pejabat administrasi eselon IV dan V yang digelar di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Senin (03/10/2022).

Hadir melantik secara langsung, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, DR. A. Yuspahrudin, Bc.IP, SH, MH mengawali amanatnya menyampaikan ucapan selamat kepada pejabat yang dilantik. Lebih lanjut Kakanwil mengatakan agar seluruh pejabat struktural memberikan pelayanan yang terbaik dan berantas pungli.



Kakanwil A. Yuspahrudin juga menyampaikan bahwa proses pelantikan Pejabat Administrasi ini berdasarkan kinerja yang maksimal dan jika ada perpindahan tempat maka hal tersebut merupakan langkah untuk menambah wawasan serta pengalaman.

Adapun Pejabat struktural Lapas Terbuka Kendal yang ikut dalam pelantikan adalah Kepala Seksi Pembinaan Narapidana/Anak Didik dan Kegiatan Kerja diberi amanah baru sebagai Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Tata Tertib Lapas Terbuka Kendal, sementara Kepala Seksi Admin Kamtib menjadi Kepala Seksi Pembinaan Narapidana/Anak Didik dan Kegiatan Kerja Lapas Terbuka Kendal. Pada jajaran Eselon V, Kepala Sub seksi Perawatan bertukar tempat dengan Kepala Sub seksi Pelaporan dan Tata Tertib Lapas Terbuka Kendal.

Kalapas Terbuka Kelas IIB Kendal, Rusdedy menyampaikan Empat Pejabat struktural Lapas Terbuka Kendal melaksanakan pelantikan di Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah.

"Mutasi atau rotasi adalah hal yang wajar untuk penyegaran organisasi," ucap Rusdedy.

Selain sebagai penyegaran, mutasi atau rotasi juga bermanfaat untuk menambah ilmu dan pengetahuan seorang ASN.

“Tentunya, ketika kita diberikan amanah, kita harus segera belajar dan cepat beradaptasi dibidang tugas yang baru,” imbuh Kalapas.

Sejalan dengan arahan Kakanwil Yuspahrudin, Kalapas Terbuka Kendal juga menyampaikan pesan kepada seluruh jajaran ASN Lapas Terbuka Kendal untuk memberikan pelayanan yang terbaik.

“Saya tegaskan kembali kepada seluruh jajaran ASN Lapas Terbuka Kendal, berikan pelayanan yang terbaik dan pastikan tidak ada penyimpangan-penyimpangan dalam memberikan pelayanan,” pungkas Rusdedy.

(N.Son/***)